

# Los Scouts, de excursión en Gibraltar

El grupo de nuestra ciudad fue acompañado por sus homólogos de la Roca a una ruta turística y ya por la tarde los scouts de La Línea de la Concepción celebraron con ellos una fiesta

El Faro / CEUTA

El pasado fin de semana un grupo de scouts de nuestra ciudad hicieron una excursión a Gibraltar. Acompañados desde que llegaron a Algeciras por los representantes del Grupo Scout nº 622 - Ntra. Sra. de Fátima, pusieron dirección a La Línea de la Concepción, para encontrarse allí con el resto de los componentes del grupo, comandados por el hermano "Guepardo", que ya les esperaban.

Una vez en la Línea, mientras esperaban para comenzar la excursión organizada, los dos grupos, unidos en uno solo, comenzaron a jugar y cantar como si se conocieran de toda la vida.

A eso de las 12:00 pusieron rumbo a la Roca para encontrarse con Anthony Galiano por parte de Scouts de Gibraltar, que les llevó a hacer un recorrido turístico por la ciudad en el que como primera parada, vieron una Batería de Costa de 100 toneladas, donde los niños conocieron parte de la historia del mismo.

## Fiesta de hermandad

Acto seguido fueron a ver el Faro de Punta Europa, desde donde había unas vistas preciosas y para terminar a la cueva de San Miguel, una maravilla (aunque algo húmeda) donde los chicos se volvieron locos, ya a la entrada, viendo los famosos monos de Gibraltar, que fue una de las cosas más celebradas de la excursión.

Salieron de Gibraltar sobre las 18.00 horas y empezó la marcha por La Línea hasta llegar al que sería el alojamiento, el local del Grupo Scout La Inmaculada Concepción, donde sus componentes tenían organizada una velada, que se convirtió en una gran Fiesta de Hermandad Scout.

También hubo oportunidad de recorrer las principales avenidas y calles de la propia Línea, siempre acompañados por los compañeros de la localidad.

El domingo, después del desayuno ofrecido por los hermanos de La Línea, se prepararon para regresar tras despedirse de los Scouts que les habían acompañado, para emprender la vuelta a Ceuta, a la que llegaron sobre las tres de la tarde. Una excursión que dejó un gran sabor de boca a todos los que tuvieron la oportunidad de realizarla.



Distintas imágenes del encuentro de los Scout en Gibraltar.

CEDIDAS